



保健福祉センターひだまりで10月21日、これからの福祉のありかたや健康維持・健康づくりをみんなで考えることを目的として、市と市社会福祉協議会が主催する「ひだまりフェスタ」が行われました。会場では、骨密度や血液のサラサラ具合、ストレスなどを測定するコーナーのほか、屋台やバザー、赤ちゃんはいはいレースなどのイベント・アトラクションが設けられ、自身の健康状態をチェックするかたや親子連れなど、たくさんの市民でにぎわいました。

ゴールに向けて、ハイハイ一直線？



10月8日、近鉄鳥羽駅前前で鳥羽旅館組合主催の第15回鳥羽魚まつりが開催されました。会場では、地元B級グルメフェアや真珠の海七草海鮮汁を1,000食振る舞うなど、多くの観光客でにぎわいました。また、ステージでは、鳥羽旅館組合加盟旅館の板前さんによる鯛の早さばき、大間のマグロ解体ショーが行われ、作業の手早さに驚きの声が上がっていました。

おいしい食べ物盛りだくさん！



10月4日、鳥羽マリンターミナルで鳥羽の島遺産100選の発表会を開催しました。神島、答志島、菅島、坂手島にはそれぞれの島ごとに独自の歴史や風習、食文化が根付き、風光明媚な自然景観など多くの魅力に満ちあふれています。市は、その魅力を大切に守り後世に伝えていくため、離島全戸にアンケートを実施し、外部評価も踏まえ、島のかたがたと共に「島遺産100選」を選定し登録しました。

島の魅力を伝えたい

この日は4離島からそれぞれの島を代表した6人のかたによる島の紹介や自慢など島の魅力の発表や意見交換会があり、「その場所でしか味わえない景観や食といった島独自の魅力を、ぜひ島を訪れて触れてほしい」などの話がありました。



中央公園野球場で10月6日、毎年恒例の市民大運動会を開催しました。当日はさわやかな秋空の下、小さな子どもからお年寄りまでたくさんの市民が参加して競技を楽しみました。町内会対抗リレーや綱引きでは“わがまち”を応援するみなさんから大声援が送られ、大いに盛り上がりました。

恒例！市民大運動会